
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　森川　徹 報告者 　赤堀久実

参 加 人 数 11

　伊賀市議会議長　様

　てほしい。

　　　　　平成２７年度議会報告会１班

出 席 議 員
記録者 　空森栄幸

【主な意見・提言等】

報　　告　　書
　平成２７年１０月９日（金）　　１９時００分 ～２１時２０分

　中谷一彦、赤堀久実、森川　徹、空森栄幸

開 催 場 所 　久米地区市民センター

　幡町地域振興委員会があるが話は全然進んでいない。

・久米地域については、八幡町も含めた住民自治協議会の実現をしていかなければならない。八

　ば、料金を徴収すべきである。（例　2,000円／月）

・守田町において、外国人のごみ問題が生じている。ごみをどうすればいいのか分からないので

　不法投棄のようになっている。行政で指導を徹底してほしい。

班長　　中谷　一彦

・個人情報について、提供の際のハードルが高く、災害時等に対応するための要援護者の把握が

　出来ない。民生委員における個人情報の把握など、然るべき理由があれば情報提供してもらえ

・上野管内の総合的な福祉センターは、ふれあいプラザの３階である。窓もなく暗いところであ

・しらさぎ運動公園の管理について、運営の連携が出来ていない。利用者の立場にたって対応し

・遊水地の関係で、霞堤があるが浸水した際何の補償もなく作付けも出来ない状況である。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　ので、もう少し陽の目の見れるところに出してはどうか。

平成２７年１０月９日

　久米住民自治協議会

・伊賀鉄道の新駅を早期に着工してほしい。また進捗状況はどうなっているか。

名

・新庁舎に関して、職員用の駐車場の整備に税金を投入するのはいかがか。駐車させるのであれ

　るようにしてほしい。


